
 

 

 

 

 

〇菊の栽培が無事終了しました。 

技術の時間で菊の栽培をしていましたが無事に終わりました。休みの日も含めて班で協力して水やりを

行ってきましたが、一人一人達成感を得ることが出来たようです。今回は何人か菊の栽培の感想を書いて

くれたので紹介したいと思います。 

 

・毎週、水やりをしているうちに、少しずつ大きくなっている菊を見て、自分が手入れして頑張った部分が

しっかりと菊に届いて、それが目に見えているんだなという、はっきりとした達成感を感じ、菊の成長が楽

しみになっていたという記憶は今でも忘れません。この菊がいつか花を閉じても枯れていくのを見て残念

に思うかもしれませんが、多年草の菊をあの時の楽しみな気持ちとともに、来年も世界に私だけの花を咲

かせたいです。                                        （A組 男子） 

 

・自分自身、鉢植えから花が咲くまで植物を育てたことがあまりなかったため、手入れ作業も多く、つまら

ないのではないかと思っていました。しかし毎回水やりに行くと、大きくなっていることで嬉しくなった

り、 花が咲いた時はとても綺麗で感動したりなど、花を育てる楽しさが分かりました。まるで子育てをし

ているみたいだなと思いました。                              （E組 女子） 

〇ダンス大会が近づいてきました。 

11 月からダンスの基本的なステップを取得し、少人数での創作ダンスに取り組んできました。体育の授

業のだけではなく休み時間や、三者面談期間中の放課後の時間を上手く使いながら練習をしてきました。 

１１日はいよいよ発表です。それぞれのクラスの良さを見ている１年生の仲間や先輩、保護者の方々に伝え

られる発表になると良いですね。 
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〇出来ていたことが出来なくならないように 

時が経つのは早いものでもう２学期も終わりに近づいてきました。今まで出来ていたことがおろそかにな

ってはいないでしょうか。入学の時に出来ていた「挨拶」、「チャイム着席」、「提出物」などは今もきちんと出

来ているでしょうか。今まで出来ていたことが出来なくなることほど悲しい事はありません。2学期が終わ

る前に自分自身の行動を振り返ってみてください。 

 

〇三者面談ありがとうございました 

 12月の三者面談も無事終える事ができました。２年生に向けて有意義な時間になったと思います。 

１０月、12月に面談を行わなかったご家庭は通知表の所見を書かせていただきます。 

 

〇１２月にもペットボトルキャップ回収やります 

  ２学期中に何度かペットボトルキャップ回収を行ってきました。1 年生は特に協力的な家庭が多く、沢

山のペットボトルキャップが毎回集まっています。前回の 1 年生のペットボトルキャップの合計は２０キロ

グラム以上にもなりました。ポリオワクチン１０人分にもなるそうです。12月中にも年内最後のペットボト

ルキャップ回収を行います。ご協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

〇来週の予定 

１２月１３日（月） 表彰朝礼 

１２月１４日（火）  

１２月１５日（水） 各種委員会 

１２月１６日（木）  

１２月１７日（金） 避難訓練 
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